



III^e conférence : à l'ère de l'intelligence artificielle
Comment aller de l'avant dans les entreprises ?
16 octobre 2019

Le 16 octobre a eu lieu, à l'hôtel W Santiago, la *III^e conférence : à l'ère de l'intelligence artificielle*, qui a rassemblé un public nombreux.

Les thèmes principaux étaient relatifs à l'application de l'intelligence artificielle, ce qui a mené à souligner la nécessité de nouveaux professionnels pour innover dans les entreprises.

La carence de talents dans le domaine de l'intelligence artificielle en Amérique latine est bien connue et les jeunes qui se spécialisent dans ces domaines sont encore trop peu nombreux. Cela est dû au fait qu'il y a peu d'investissement en recherche et développement. Au Chili, par exemple, il existe un déficit en formation et l'on investit 4,5 % du PIB dans ce domaine, ce qui représente un contraste en comparaison avec les pays en tête dans cette spécialité. C'est la raison du manque de professionnels que l'on déplore encore dans ce domaine au Chili.

Mais d'autre part, on appelle à tirer profit de la technologie dans un monde digital où les frontières n'existent plus, où il est important de

reconnaître le type de compétences dont a besoin une entreprise et où la présence physique des personnes n'est plus nécessaire. C'est l'ère du coworking et du freelance, qui nous ouvre la possibilité de perfectionner des capacités que nous n'avons peut-être pas. C'est une manière de stimuler les espaces de travail.

MundoChile a participé à cette important événement en prestant ses services professionnels d'interprétation simultanée dans les combinaisons anglais-espagnol.

